

## Labor Department / Departamento laboral July / Julio 2020



### Boletín Informativo IMSS

El pasado 26 de junio, se publicó en el Diario Oficial el boletín en el cual la directora de incorporación y recaudación, Norma Gabriela López Castañeda, señala las siguientes actualizaciones.

A partir del mes de agosto entrará en operación la herramienta Buzón IMSS, disminuyendo de esta manera el contacto presencial entre notificadores y patrones. El Instituto continua con la modernización de todos sus trámites y próximamente será posible realizarlos mediante el buzón.

El Buzón servirá como un canal eficiente de comunicación con el patrón, para la difusión de información, así como para la entrega de documentos. El Buzón operara las 24 horas de día, disminuyendo así el contacto personal y respetando las medidas de sana distancia.

Cabe señalar que la operación del Buzón no impide que aún se tenga actos que se sigan notificando de manera presencial. Además, se reanudarán los plazos y términos de actuaciones y diligencias a partir del 20 de Julio.

De esta manera se tiene de plazo esta fecha para el aviso de dictamen del ejercicio 2019 y, para la presentación del dictamen que regularmente se realiza en septiembre, el plazo se extenderá hasta el 26 de noviembre para tener tiempo de cumplir con esta obligación.

Es importante señalar que, en esta etapa, la reanudación depende de los semáforos que de a conocer la Secretaría de Salud.

Si requiere más información al respecto, contáctenos y estaremos complacidos de asistirle con cualquier inquietud o asunto relacionado con este tema.

### IMSS Newsletter

On June 26, the Federal Official Gazette published the bulletin in which the director of incorporation and collection, Norma Gabriela López Castañeda, pointed out the following updates.

Starting in August, the IMSS' Mailbox tool will come into operation, thus reducing face-to-face contact between notifiers and employers. The Institute continues modernizing all its processes, and soon it will be possible to carry them out through the Mailbox.

The Mailbox will serve as an efficient communication channel with the employer, for distributing information as well as the delivery of documents. The Mailbox will operate 24 hours a day, reducing personal interactions and complying with the social distancing measures.

It is of note that the Mailbox operation does not bar carrying out actions that will continue to be notified in person. Also, the resumption of the terms and deadlines of acts and proceedings will begin on July 20.

Consequently, July 20 will be the deadline to file the opinion notification for the 2019 tax year, while the filing of said opinion, usually in September, will be extended to November 26 to give enough time to comply with the obligation.

It is worth mentioning that, at this stage, the resumption depends on the traffic light system that the Health Ministry communicates.

If you require more information in this regard, contact us, and we will be happy to assist you with any concerns you may have on this matter.